

提供したいと考えています。その手段として、センター方式による学校給食の実施は合理性があるものと考えています。

福祉・医療

問①介護保険法改正で介護サービス低下及び抑制にならぬいか

②山武地域医療センター構想と当町の対応及び東陽病院の今後の運営について

答①今回の改正は、給付を制限するものではなく、必要な方に必要なサービスを提供することとしており、利用者負担についても、低所得者に負担軽減を図る観点から、新たな補足的給付を創設するよう配慮されることになつています。今後も、国・県の指導のもと改正の趣旨、内容の周知等に努めてまいります。

②構想の概要は、中央病院の建設や健康増進施設等の整備をするもので、現成東病院、大網病院を支援病院として機能分担し、地域の医療需要等にこたえようとするものです。

また、東陽病院については、併に伴い野栄町が離脱しますと、新町横芝光町の運営とな

国民健康保障

問 国の機関委任事務から自治事務となるもとの対応について

割の税率を上げる予定で予算編成しましたが、税の収納率向上に向け、臨戸徴収の強化、管理職による特別滞納整理を実施した結果、収納率も向上し、税率のアップも極力抑えられたものと考えています。今後もさらに全町一丸となり収納率の向上に努め、税率のアップを抑えてまいります。

杉森 汎議員

問 横芝中学校周辺の
道路交通規制

答 横芝下総線石合大師入口より上町郵便局まで、午前7時から8時30分頃まで通行止めにしては

警察の所管となりますので、県警本部と成東警察署で現地調査を実施しました。今後、調査結果をもとに、警察で検討することとなります。

町内の道路側溝の管理

問全町内道路側溝の清掃についてふた上げ、泥処分等町内土建業者に委託しては

齊藤
隆議員

問①合併準備の進捗状況

②新町の組織、体制の骨子

③協議により新たに決定した事項

④横芝町と光町の両町がそれぞれ検討している直売所（特産品販売所）について

⑤新町名移行に伴い、不要となる現町名入りの看板などの有効利用について

答①「合併協議会会だより」やホームページ、町広報紙等を活用し、住民に利害関係のあるものや心配になるものを中心に、周知に努めます。また、各種講座や行事等に両町住民に参加していただき、合併機運の高揚と住民相互の交流に努めてまいります。

②町長部局は、環境と防災対策及び健康づくりや介護予防等の充実を図るため環境防災課の設置や健康づくりの拠点となる「プラム」は健康健診センターとして独立させるなど

ともに、東陽病院が町立病院となる見込みですので、8課、1室、3センター、1病院となる予定です。また、教育委員会部局は、教育課と社会文化課の2課を設置し、給食センターや図書館、文化会館等についても、これらの課の所管とする予定です。

③「合併協議会だより」やホームページ等によりお知らせに努めてまいります。また、事業等についても、調整が終了したものから住民の日常生活にかかわりの深いものを中心にお知らせしてまいります。

④現在、山武郡市農協で経営している「緑の風」という農産物直売所の建設を要望しています。場所については、坂田池公園付近で考えておりますが、光町がインター出口付近に計画しているチャレンジハウス等の影響も考慮しなくてはいけないと存じます。

⑤現時点では不要になる数量や、処分方法などは、決まっていませんので希望する方への払い下げ等も含め、より有効な処分方法を検討してまいります。

2005.8.1 広報 よこしば